

Le Cardinal Jaime Ortega félicite les Cubains à l'occasion des Fêtes de Noël



La Havane, 23 décembre, (RHC).- Le Cardinal cubain Jaime Ortega a félicité les Cubains à l'occasion de Noël et les a encouragés à fêter cette date avec des sentiments de joie et d'espoir.

Prenant la parole avant le Concert de Noël qui a eu lieu dans la Cathédrale de La Havane, MGR Jaime Ortega a signalé :

« Noël n'est pas une fête de fin d'année. C'est une festivité qui est en soi une célébration d'un grand poids historique, spirituel, culturel qui a son propre sens, sa propre valeur » a indiqué le Cardinal Jaime Ortega.

MGR Jaime Ortega, qui est également Archevêque de La Havane, a souligné que Noël est une célébration de type historique, profondément religieuse et spirituelle » au cours de laquelle l'on fête la naissance de Jésus.

« C'est pourquoi nous souhaitons de la joie et du bonheur à tous à l'occasion de Noël » a souligné le Cardinal Jaime Ortega qui a lancé un appel à faire le bien, à pardonner les offenses ; à se consacrer à servir les autres et à trouver le chemin de la concorde et de la paix malgré ce monde de carences dans lequel il y a des attentats, du terrorisme et des misères de toute sorte.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/79652-le-cardinal-jaime-ortega-felicite-les-cubains-a-loccasion-des-fetes-de-noel>



Radio Habana Cuba